



Mit Witz und Charme

Luftschlangen auf den Tischen, Partyhütchen auf dem Kopf, lustige übergroße Pappbrillen auf der Nase – bei frisch belegten Brötchen, süßem Gebäck sowie warmen und kalten Getränken haben die Asphalt-Verkäuferinnen und -Verkäufer gemeinsam mit den Ehrenamtlichen und den Asphalt-MitarbeiterInnen in stimmungsvoller Atmosphäre ihre Neujahrsfeier im TAK (Theater am Küchengarten) gefeiert. Kabarettist und »Vertreter für gehobenen Blödsinn« Matthias Brodowy sowie Kabarettistin und Chansonnette Stefanie Seeländer mit Malte Hollmann am Klavier sorgten für musikalisch humoristische Unterhaltung. Mit einer gehörigen Portion Witz und Charme in ihren Auftritten haben sie die Lachmuskeln der Asphalter gehörig strapaziert. »Das Bühnenprogramm war wirklich großartig. Besonders begeistert war ich von Stefanie Seeländer«, erzählt Asphalt-Verkäuferin Inge-Lore. Möglich gemacht haben diese unvergessliche Feier der Wurstbasar, LindenBACKT! und die Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung durch ihre großzügige Unterstützung. Vielen Dank dafür. KD/GB



Fotos: G. Biele